

Carcabuey ultima los preparativos del toro de cuerda del Castillo

La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, será nombrada Madrina del Toro de Cuerda

Redacción

Jueves 5 de septiembre de 2013 - 18:24



Tras la celebración el pasado día 24 de agosto del Toro de Cuerda de la Aurora, Carcabuey ultima estos días los preparativos de la nueva suelta que tendrá lugar el próximo sábado, 7 de septiembre, coincidiendo con las fiestas en honor a María Santísima del Castillo, patrona de la localidad.

El éxito de público registrado en el primer Toro de Cuerda de este año, no ha impedido que los organizadores, la Asociación Toro de Cuerda y las hermandades de la Aurora y el Castillo, sigan trabajando codo con codo en los numerosos preparativos y detalles que requiere un evento de estas

características, en el que se contará en esta ocasión con la presencia de una delegación de Grazalema que ofrecerán una exhibición de la manera en la que se corre el toro en esta localidad gaditana.

Pero previamente, a las 12:00 horas, la Charanga El Chaché realizará el protocolario pasacalles previo al chupinazo que anunciará la salida de la primera vaquilla de la jornada primero de los toros de la jornada, perteneciente a la ganadería de David Fandila El Fandi”, donada por kiosco Chapetas, a la que seguirá la suelta de un toro del hierro de Martín Lorca donado por el Embajador del Toro de Cuerda 2013, Anselmo Perea.

Tras estas primeras sueltas, será el turno para los más pequeños, con el ya clásico encierro infantil, mientras que a las 14:00 horas la plaza de España acogerá uno de los actos centrales de la jornada, como es el nombramiento de María Luisa Ceballos, presidenta de la Diputación de Córdoba, como Madrina del Toro de Cuerda, como preámbulo al almuerzo popular que servirá la hermandad de la Virgen del Castillo.

Y sin solución de continuidad, a las 18:00 horas, se procederá a la suelta de la segunda vaquilla de la jornada, perteneciente a la ganadería de Javier Garrido, al que seguirá la suelta de un toro del hierro de Martín Lorca con el que se completarán las sueltas programadas para esta segunda jornada del Toro de Cuerda del 2013.

Reseñar por último que la organización ha previsto un importante dispositivo de seguridad tanto para los participantes en las sueltas programadas como para el público en general, en el que tomarán más medio centenar voluntarios pertenecientes a la asociación del Toro de Cuerda de Carcabuey que, coordinados con los equipos de Policía Municipal y Guardia Civil, se encargarán de la seguridad en el recinto en cumplimiento de la legislación vigente, velando en todo momento por la integridad de los corredores, espectadores y animales, impidiendo el acceso al recorrido de personas ebrias, menores de edad o incapacitadas por algún motivo.

